

**Excluidos**

Ninguno.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados y en cumplimiento de lo preceptuado en el apartado segundo del artículo quinto del Decreto de 27 de junio de 1968.

Jerez de la Frontera, 22 de noviembre de 1971.—El Alcalde, Manuel Cantos Ropero.—7.200-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Puerto de la Cruz referente al concurso para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.**

En el expediente para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento, al no presentarse al concurso convocado ningún Secretario de Administración Local de primera categoría, y de acuerdo con las bases de la convocatoria, han sido admitidos a la oposición los aspirantes:

Don Ceferino Piñas González.  
Don Francisco Bethencourt Toribio.

Excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público a tenor de lo dispuesto en el artículo quinto del Decreto de 27 de junio de 1968 que reglamenta el ingreso en la Administración Pública.

Puerto de la Cruz, 9 de noviembre de 1971.—El Alcalde.—7.164-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Salamanca sobre relación provisional de admitidos y excluidos para tomar parte en el concurso restringido para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado de la Secretaría de la Corporación.**

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 11 de noviembre de 1971, adoptó el siguiente acuerdo:

«Relación provisional de admitidos y excluidos para tomar parte en el concurso restringido para la provisión en propiedad de una plaza de Jefe de Negociado de la Secretaría de esta Corporación:

**Admitidos**

Doña Antonia Andrés Andrés.

**Excluidos**

Don Delfín Escribano Castro.

La exclusión del anterior concursante se debe a no reunir éste la cualidad o categoría exigida en la base tercera de la convocatoria y artículo 23º del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

Se concede una plaza de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para reclamaciones. Transcurrido este plazo y en ausencia de ellas, la presente relación pasará a ser definitiva.»

Salamanca, 18 de noviembre de 1971.—El Alcalde accidental, Germán Pedraz Estévez.—7.131-E.

**RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria para provisión de seis plazas de Oficial Técnico-administrativo.**

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria para provisión de seis plazas de Oficiales Técnico-administrativos.

**Aspirantes admitidos**

D.ª Blanca Castillo Pérez.  
D.ª Amparo Montoya Campo.  
D.ª Sara Martínez de San Vicente Mendizábal.  
D.ª María Natividad Basterra Urrutia.  
D.ª María Dolores Montoya González.  
D. Eduardo Urtarán Arberas.  
D.ª María del Carmen Rodríguez Díaz.

**Aspirantes excluidos**

Ninguno.

Reclamaciones.—Podrán formularse contra la aprobación de esta lista provisional, durante el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de la misma en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Vitoria, 23 de noviembre de 1971.—El Alcalde.—7.132-E.

### III. Otras disposiciones

#### MINISTERIO DE JUSTICIA

**ORDEN de 9 de noviembre de 1971 por la que se acuerda la supresión del Juzgado de Paz de Farasdués (Zaragoza).**

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión del Juzgado de Paz de Farasdués, como consecuencia de la incorporación de su Municipio al de Ejea de los Caballeros (Zaragoza).

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión del Juzgado de Paz de Farasdués y su incorporación al Juzgado Comarcal de Ejea de los Caballeros, el que se hará cargo de la documentación y archivo del Juzgado de Paz suprimido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 9 de noviembre de 1971.

ORTOL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

#### MINISTERIO DE HACIENDA

**ORDEN de 9 de diciembre de 1971 por la que se autoriza el cambio de titularidad de la Empresa «Cia. Española de Alimentación Trevijano Hijo» a favor de «Conservas Trevijano Hijo, S. A.».**

Ilmo. Sr.: Vista la resolución del Ministerio de Industria de 7 de noviembre de 1970 por la que a petición formulada por don Jesús Arranz Seijas, en nombre y representación de la Empresa de doña María de los Angeles Trevijano Lardiez, que giraba bajo el nombre comercial de «Cia. Española de Alimentación Trevijano Hijo», de Logroño, por la que se accede a la subrogación de los derechos reconocidos y se transfieren los beneficios concedidos, según acta de concierto de 26 de abril de 1965, a la Empresa «Conservas Trevijano Hijo, S. A.».

Y teniendo en cuenta que por Orden del Ministerio de Hacienda de fecha 30 de octubre de 1965, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de noviembre de 1965, se concedieron los beneficios de carácter fiscal a la industria de la Empresa «Cia. Española de Alimentación Trevijano Hijo», previamente clasificada en el sector de Conservas Vegetales.

Este Ministerio, de conformidad con las disposiciones vigentes, ha dispuesto el cambio de titularidad de la industria de

que se trata, por lo que se transfieren los beneficios concedidos recogidos en la Orden de 30 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de noviembre de 1965), a la Empresa «Conservas Trevijano Hijo, S. A.», que se entenderán otorgados a todos los efectos, en su lugar y con la misma finalidad, y la que asumirá igualmente las obligaciones establecidas en la legislación sobre la materia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de diciembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

*ORDEN de 9 de diciembre de 1971 por la que se autoriza el cambio de titularidad de la Empresa «Alga, S. A.», a favor de «Algar, S. A.».*

Ilmo. Sr.: Vista la Orden del Ministerio de Agricultura de fecha 25 de octubre de 1971, por la que a petición formulada por don Emilio García Gallen y don José Alcamí Roig se transfieren los beneficios de la Orden de 21 de julio de 1970 a la Entidad «Algar, S. A.», por la instalación de una central hortofrutícola concebida mediante ampliación de la planta de selección de frutas con cámaras frigoríficas que se posee en Villarreal (Castellón).

Y teniendo en cuenta que por Orden del Ministerio de Hacienda de 11 de agosto de 1970, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 4 de septiembre siguiente, se concedieron los beneficios de carácter fiscal a la industria de la Empresa «Alga, S. A.», a constituir, previamente clasificada en el sector industrial agrario de interés preferente a), «Manipulación de Productos Agrícolas Perecederos», por la instalación de dicha central hortofrutícola en Villarreal.

Este Ministerio, de conformidad con las disposiciones vigentes y de acuerdo con el Ministerio de Agricultura, ha dispuesto el cambio de titularidad de la industria de que se trata, por lo que se transfieren los beneficios concedidos, recogidos en la Orden de 11 de agosto de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de septiembre de 1970), a la Empresa «Algar, S. A.», que se entenderán otorgados a todos los efectos, en su lugar y con la misma finalidad, y la que asumirá igualmente las obligaciones establecidas en la vigente legislación sobre la materia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de diciembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

*ORDEN de 9 de diciembre de 1971 por la que se conceden a la Empresa «Celulosas del Nervión, Sociedad Anónima», los beneficios fiscales que establece la Ley 194/1963, de 28 de diciembre.*

Ilmo. Sr.: En 24 de agosto de 1971 se ha firmado el acta de concierto celebrado por el Ministerio de Industria y don Joaquín Gaytán de Ayala y Costa, Presidente del Consejo de Administración de la Entidad «Celulosas del Nervión, S. A.», domiciliado en Durango, como comprendida en el Sector Papelero, por la que se le autoriza a realizar determinadas instalaciones y ampliaciones en su fábrica, según consta en el artículo 2.º de los Estatutos de la Sociedad.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley 194/1963, de 28 de diciembre, por la que se aprueba el Plan de Desarrollo Económico y Social, compete al Ministerio de Hacienda la concesión de los beneficios fiscales.

En consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—A los efectos del concierto celebrado con la Entidad «Celulosas del Nervión, S. A.», y teniendo en cuenta los planes financieros y técnicos de la Entidad concertada, se conceden a ésta los siguientes beneficios de carácter fiscal:

a) Libertad de amortización de las instalaciones que se reseñan en el anexo, durante los primeros cinco años, a partir del comienzo del primer ejercicio económico en cuyo balance aparezca reflejado el resultado de la explotación industrial de las nuevas instalaciones.

b) Reducción del 95 por 100 de los derechos arancelarios y del Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores que gravan las importaciones de bienes de equipo y utillaje de primera instalación, correspondientes a inversiones previstas en el acta de concierto, siempre que, previo informe del Sindicato Nacional, se acredite por el Ministerio de Industria que tales bienes no se fabrican en España.

Este beneficio podrá hacerse extensivo a los materiales y productos que, no produciéndose en España, se importen para su incorporación a bienes de equipo anteriormente mencionados que se fabriquen en España.

c) Reducción del 85 por 100 de las cuotas y recargos de la licencia fiscal que la Entidad concertada deba satisfacer por las ampliaciones y nuevas instalaciones durante el período de instalación de las mismas.

Los beneficios fiscales anteriormente aludidos que no tengan señalado plazo especial de duración se entienden concedidos por un período de cinco años, a partir de la fecha de publicación de la presente Orden.

Tales beneficios podrán ser prorrogados por la Administración cuando las circunstancias así lo aconsejen por un período no superior a cinco años.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume la Entidad concertada dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el párrafo 4 del artículo 5.º de la Ley 194/1963, a la suspensión de los beneficios que se le han otorgado en el apartado anterior y, por consiguiente, al abono o reintegro de los impuestos bonificados y de los créditos concedidos y entregados.

No obstante, la Administración podrá no considerar incumplimiento, a los efectos de su sanción con la pérdida de los beneficios concedidos, aquel que no alcance una trascendencia que repercuta en forma considerable en el conjunto de la parte del programa correspondiente a la Empresa concertada.

En este supuesto, la Administración podrá sustituir la sanción de pérdida de los beneficios por otra de carácter pecuniario, que se impondrá, previa instrucción del oportuno expediente, en la forma que se indica en el apartado 4.º de esta Orden.

Tercero.—En los casos en que el incumplimiento fuera debido a fuerza mayor o riesgo imprevisible o a demora por parte de la Administración en la resolución de las cuestiones de las que pudiera depender el cumplimiento, no se producirá la suspensión de los beneficios si se acreditara debidamente, a juicio del Ministerio de Industria, la realidad de la causa de involuntariedad mencionada.

Cuarto.—Para la determinación del incumplimiento se instruirá un expediente sumario por la Dirección General correspondiente, en el que informará la Comisión Asesora y de Vigilancia del Concierto y al que se incorporará la documentación pertinente. Tras conceder vista del mismo a la Entidad concertada y un plazo de quince días para que exponga cuanto considere oportuno, la Dirección General propondrá al Ministro la resolución que proceda.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de diciembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Juan Rovira Tarazona.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*DECRETO 3052/1971, de 25 de noviembre, por el que se autoriza a la Caja Postal de Ahorros para la adquisición por concurso de un local y dos viviendas o solar en Tacoronte (Santa Cruz de Tenerife), para instalación de los servicios propios de la Entidad y de Correos y Telecomunicación, con cargo al presupuesto de este Organismo autónomo.*

El artículo cuarenta y ocho c) de la Ordenanza Postal prevé la cooperación en actividades de interés general o de carácter social que favorezcan el conocimiento de los fines y servicios de la Caja Postal de Ahorros y su mayor expansión y desarrollo, y el artículo cincuenta y uno de la misma autoriza la inversión de disponibilidades del Fondo de Reserva en la adquisición o construcción de edificios para alojamiento de las oficinas, a cuyo objeto figuran las consignaciones correspondientes en el presupuesto de la Entidad, capítulo VI, artículo setenta y uno, conceptos seiscientos once y seiscientos doce.

Los servicios de Correos y Telecomunicación en Tacoronte (Santa Cruz de Tenerife) se hallan instalados en locales arrendados que resultan insuficientes para el normal desenvolvimiento de los Servicios en dicha localidad, lo que determina la necesidad de alojamiento adecuado y suficiente para los mismos, en cuya contratación se estima oportuno aplicar los artículos dieciocho y treinta y cinco-primeros de la Ley de Contratos del Estado de ocho de abril de mil novecientos setenta y cinco y cuarenta y dos de la Ley de Entidades Estatales Autónomas.

En consideración a lo expuesto, a propuesta del Ministro de la Gobernación, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta y uno,